

第1学年

学年通信

10月30日（水）

文責：吉川 愛子

一致団結！西中界限～この一瞬が大きな絆へとなる瞬間～

10月16日 西中学校体育大会が開催されました

9月の文化祭が終わって約1か月、体育大会が開催されました。この日に向けて、各色団の応援や学年種目・個人種目の練習、綱引きの予選などいろいろな準備をしてきて、前日までにみんなのボルテージも最高潮に！当日は天候が危ぶまれるなか始まった体育大会。途中には少し強めの雨が降ってくるタイミングもありましたが、無事に全プログラムを終えることができました。西中の伝統となっている色団の応援合戦では、3年生を中心にどの色団もすばらしい応援を披露してくれました！「来年・再来年は自分たちがさらに体育大会を盛り上げるんだ！」という目標も生まれたことと思います。この体育大会で得た「仲間を信じ応援した経験」「仲間のために自分のベストを尽くそうと努力した経験」を、ぜひ今後の学校生活においても生かしていきましょう。



力強い選手宣誓
からスタート！

2学期中間テストが終わりました

10月24日、25日に中間テストが行われ、今週に入り続々と結果が返ってきていますね。2学期に入りいろいろな行事もあり、なかなか学習に集中できなかった日もあったかもしれませんが、1年生後半は学習面にも力を入れて取り組んでいきましょう。11月には期末テストが控えています。日々の授業を大切に、わからないところを放っておくことのないよう十分に準備をしていきましょう！